




PEMERINTAH KABUPATEN TANGERANG

	Nomor	07. 095 . 2020
	Tanggal Pembuatan	05 Maret 2020
DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA KABUPATEN TANGERANG	Tanggal Revisi	15 Maret 2020
	Tanggal Efektif	31 Maret 2020
BIDANG INFORMASI DAN KOMUNIKASI PUBLIK	Di sahkan oleh	KEPALA DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA KABUPATEN TANGERANG  Dra. TINIWARTINI, M.Si Pembina Utama Muda NIP. 19680721 198803 2 004
	PPID PEMERINTAH KABUPATEN TANGERANG	Nama SOP
Dasar Hukum	Kualifikasi Pelaksana	
1. Undang-Undang Nomor 14 Tahun 2008 tentang Keterbukaan Informasi Publik.	1. Minimal Setingkat SLTA.	
2. Peraturan Pemerintah Nomor 61 Tahun 2010 tentang Pelaksanaan Keterbukaan Informasi Publik.	2. Menguasai Program Office For Windows.	
3. Undang-Undang Nomor 43 Tahun 2009 tentang Kearsipan.	3. Memahami Undang-Undang Nomor 14 Tahun 2008 tentang Keterbukaan Informasi Publik.	
4. Peraturan Menteri Dalam Negeri Nomor 3 Tahun 2017 tentang Pedoman Pengelola Pejabat Informasi dan Dokumentasi Kementerian Dalam Negeri dan Pemerintah Daerah.	4. Memahami Peraturan Pemerintah Nomor 61 Tahun 2010 Tentang Pelaksanaan Keterbukaan Informasi Publik.	
5. Peraturan Menteri Pendayagunaan Aparatur Negara dan Reformasi Birokrasi Nomor 35 Tahun 2012 tentang Pedoman Penyusunan Standar Operasional Prosedur Administrasi Pemerintahan.	5. Permendagri Nomor 3 Tahun 2017 tentang Pedoman Pengelola Pejabat Informasi dan Dokumentasi Kementerian Dalam Negeri dan Pemerintah Daerah.	
6. Peraturan Komisi Informasi Pusat Nomor 1 Tahun 2010 tentang Standar Layanan Informasi Publik.	6. Memahami Undang-Undang Nomor 43 Tahun 2009 tentang Kearsipan.	
7. Peraturan Mahkamah Agung Nomor 2 Tahun 2011 tentang Tata Cara Penyelesaian Sengketa Informasi di Pengadilan.	7. Peraturan Bupati Tangerang Nomor 03 Tahun 2017 tentang Tata Kearsipan Kabupaten Tangerang.	
	8. Peraturan Kabupaten Tangerang Nomor 34 Tahun 2013 tentang Tata Naskah Dinas di Lingkungan Pemerintah Kabupaten Tangerang.	

<p>8. Peraturan Bupati Tangerang Nomor 123 Tahun 2015 tentang Standar Operasional (SOP) Penyelenggaraan Informasi Publik Di Lingkungan Pemerintah Kabupaten Tangerang.</p> <p>9. Keputusan Bupati Tangerang Nomor 800/ Kep- -Huk/2020 Tentang Penetapan Susunan Pejabat Pengelola Layanan Informasi dan Dokumentasi (PLID) Di Lingkungan Pemerintahan Kabupaten Tangerang.</p>	
<p>Keterkaitan dengan SOP lain</p>	<p>Peralatan / Perlengkapan</p> <ol style="list-style-type: none"> 1. Komputer/Printer 2. ATK 3. Buku Catatan 4. Rak Penyimpanan Dokumen 5. File Organisasi
<p>Peringatan</p>	<p>Pencatatan dan Pendataan / Dokumentasi</p>
<p>Apabila SOP ini tidak dilaksanakan maka SOP ini akan terganggu dan berpotensi menimbulkan masalah hukum bila pelayanan menjadi terlambat.</p>	<p>13. Disimpan dalam data manual dan elektronik</p>

**MEKANISME ALUR PENETAPAN DAN PEMUTAHIRAN DIP KABUPATEN TANGERANG
PPID UTAMA PEMERINTAH KABUPATEN TANGERANG**

NO	URAIAN PROSEDUR	PELAKSANA			Persyaratan/Kelengkapan	Waktu	OUTPUT	KETERANGAN
		Atasan PPID	PETUGAS WEBSITE	TIM PELAYANAN INFORMASI				
1	MELAKUKAN KOORDINASI DAN KONSOLIDASI DENGAN UNIT TERKAIT BERDASARKAN TUPOKSI DALAM RANGKA PENGUMPULAN INFORMASI DAN DOKUMENTASI				Surat Dinas, Buku Panduan PPID	1 HARI	Isian yang telah diverifikasi kebenarannya oleh kepala SKPD yang bersangkutan	
2	MELAKUKAN KLARIFIKASI INFORMASI BERDASARKAN DAFTAR INFORMASI YANG DIKUASAI DAN DIKATEGORI SESUAI ARAHAN PEJABAT PPID				Buku Panduan Pembentukan dan Operasional PPID	3 HARI	Isian yang telah diverifikasikan dan diklasifikasikan oleh kepala SKPD yang bersangkutan	
3	MENDOKUMENTASIKAN INFORMASI PUBLIK DALAM BENTUK FILE KHUSUS (SOFT COPY) DAN TEMPAT PENYIMPANAN DOKUMEN UNTUK HARD COPY DAN MEMISAHKAN SESUAI KLASIFIKASI INFORMASI WAJIB, SERTA MERTA, BERKALA DAN INFORMASI YANG DIKECUALIKAN				Buku khusus dan Laptop (hard disk, flash disk)	3 HARI	Dokumen Informasi Publik	
4	MENETAPKAN DAFTAR INFORMASI PUBLIK SECARA RESMI DAN MEMERINTAHKAN UNTUK MENGUMUMKAN DAFTAR INFORMASI PUBLIK KEPADA MASYARAKAT				PPID dan PPID pembantu melakukan rapat bersama untuk menetapkan DIP	1 HARI	Surat keputusan DIP yang disahkan	
5	DAFTAR INFORMASI YANG TELAH DISETUJUI OLEH PEJABAT PPID DIPUBLIKASIKAN KEPADA MASYARAKAT MELALUI WEBSITE http://ppid.tangerangkab.go.id/				Daftar Informasi	1 HARI	Adanya konten DIP di website pemerintah daerah dan papan engumuman PPID pembantu/SKPD	